

Beschlussvorlage

 zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**
Betreff
Machbarkeitsstudie "Beleuchtete Laufstrecken in Köln"
Beschlussorgan
 Sportausschuss

Beratungsfolge	Abstimmungsergebnis						
	Datum/ Top	zugestimmt Änderungen s. Anlage Nr.	abge- lehnt	zu- rück- ge- stellt	verwiesen in	ein- stim- mig	mehr- heitlich gegen
Sportausschuss	12.01.2010	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	
Ausschuss für Umwelt und Grün	21.01.2010	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	01.02.2010	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	

Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative

Der Sportausschuss nimmt die Ausführungen der planenden Architekten zur Kenntnis und empfiehlt dem Ausschuss Umwelt und Grün sowie der Bezirksvertretung Lindenthal, dem Ausbau der Laufstrecke im Bereich der Stadtwalderweiterung Priorität einzuräumen sowie die Verwaltung zu beauftragen, die Verhandlungen mit den potentiellen Sponsoren im Hinblick auf eine gesicherte Finanzierung weiterzuführen.

Alternative:

Der Sportausschuss empfiehlt, dem Ausbau der Laufstrecke Poller Wiesen Priorität einzuräumen.

Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen

Im Rahmen des Bürgerhaushaltes wurde mehrfach der Wunsch nach Errichtung beleuchteter Laufstrecken geäußert. Hierzu sollte ein gesamtstädtisches Konzept für je eine links- und rechtsrheinische beleuchtete Laufstrecke entwickelt werden. Gemäß Beschluss des Sportausschusses in seiner Sitzung vom 01.04.2008 wurden zunächst Mittel in Höhe von 25.000,-- € pro Strecke bereitgestellt, um die grundsätzliche Machbarkeit und Umsetzbarkeit prüfen zu können.

Nach Durchführung einer Angebotsbeziehung gemäß VOF wurde am 06.05.2009 ein Auftrag für die Erstellung einer Machbarkeitsstudie an einen Landschaftsarchitekten vergeben. Dieser Auftrag beinhaltet u. a., in 6 genannten Suchräumen für je eine Strecke im links- und im rechtsrheinischem Raum Kriterien für eine abschließende Entscheidung zu formulieren.

Es handelt sich hierbei um die Merheimer Heide, die Poller Wiesen/Rheinpark, das Rheinufer im Bereich der Innenstadt, den Inneren Grüngürtel (von Uni bis Herkulesberg), den Stadtwald/Sportpark Müngersdorf (Äußerer Grüngürtel) sowie den Fühlinger See.

In Abstimmung mit den städtischen Fachdienststellen wurden die Belange des Denkmalschutzes, des Landschaftsschutzes und des Artenschutzes abgeklärt, so dass sich im Ergebnis die Standorte Poller Wiesen und Stadtwald/Sportpark Müngersdorf als geeignet herausgestellt haben. Eine Kosteneinschätzung für diese beiden Standorte mit einer Priorisierung bezüglich des Ausstattungsstandards ist in der Anlage beigefügt.

Neben den mit Beschluss des Sportausschusses vom 07.09.2009 im Rahmen des Bürgerhaushaltes für die Planung bereitgestellten Mittel in Höhe von 50.000,-- Euro stehen bisher keine Mittel für die Realisierung der Baumaßnahme zur Verfügung.

Die Verwaltung hat jedoch aus Kreisen der Wirtschaft erfahren, dass es Überlegungen gibt, Mittel für den Ausbau einer Strecke zur Verfügung zu stellen. Aus dem Amt für Landschaftspflege und Grünflächen wurde nun mitgeteilt, dass im Rahmen des Bürgerhaushalts Mittel für die Wegeerneuerung im Bereich Stadtwald, Adenauer-Weiher zur Verfügung gestellt werden.

Insofern und in Anbetracht der schwierigen Finanzlage der Stadt Köln empfiehlt die Verwaltung, dem Ausbau der Strecke „Stadtwald“ Priorität einzuräumen.

Anlage

Weitere Erläuterungen, Pläne, Übersichten siehe Anlage(n) Nr.